



ATENEIO DE MADRID



Gran Acto Público

Por una Constitución Republicana, Por la III República Española y Federal

Martes 7 de diciembre de 2010 a las 19:00 horas. Ateneo de Madrid. Salón de Actos. C/ Prado, 21. Metro Antón Martín

Organiza: *Agrupación Ateneísta "Juan Negrín" en colaboración con la Plataforma Estatal de Ciudadanos por la República y la Asociación Unidad Cívica por la República (UCR)*

Presentan: *Francisco Redondo, Pedro García Bilbao y Víctor Díaz-Cardiel.*

Intervienen: *Representantes de organizaciones sociales y políticas por la III República y la Verdad, la Justicia y la Reparación*

“Se cumple un año más de una Constitución –la Monárquica de 1978- que ya no sirve a nuestro país. Esto no lo decimos sólo nosotros. Lo dicen, también, muchas personas que participaron de cerca en su proceso de elaboración. Y lo dice, sobre todo, la realidad viva y lacerante: la Constitución Monárquica está agotada. El Sistema que dicha Norma consagra, es incapaz de dar respuesta a los problemas de hoy. No es cuestión aquí de debatir si fue lo mejor en su momento. Lo seguro es que ya no da más de sí. Corresponde, por tanto, hacer algo nuevo.

Lo actual no resuelve el modelo territorial, porque no avanza hacia el federalismo integrador. No resuelve lo jurídico, porque no es independiente, y ahí el caso vergonzoso, inédito, de un juez, Baltasar Garzón, procesado por investigar, con todo el derecho, crímenes contra la Humanidad. No resuelve el problema de la Iglesia, porque no la desliga del Estado. Y no resuelve, desde luego, lo social y lo económico, pues los derechos de la Ciudadanía en estas materias, el derecho al trabajo y a la vivienda digna, a los Servicios Públicos, a la planificación, quedan sin fuerza vinculante. No son Derechos exigibles por Ley, sino mera exposición de *buenas intenciones*. En lo político, y en resumen, la Constitución de 1978 y su Monarquía no resuelven al no apostar en serio por la Democracia.



La Monarquía instalada en España, al serlo de manos de Franco, puesto a su vez por Hitler y Mussolini, es asimismo obstáculo principal para la justa Memoria de quienes lucharon en nuestro país contra el fascismo, para quienes merecen Verdad, Justicia y Reparación. Como en el resto de Europa; como en Francia, Italia, Alemania... no es ya cuestión de *izquierda o derecha*: es cuestión de *higiene moral y pública*. Cuestión de ser verdaderamente demócratas.

Como lo es, en definitiva, la República, la III República, y por ello, federal, laica, participativa y solidaria. Un Marco Constitucional que, más allá de los Gobiernos y las siglas, asegure siempre los derechos sociales, nacionales y humanos en sus tres generaciones (derechos políticos, económicos y medioambientales), y asegure la Igualdad, la Justicia, la Paz. Un Estado de ejercicio democrático a todos los niveles, incluido el económico y en especial. Se garantizará, entonces, la centralidad del Empleo y del Trabajo. También, de un fuerte Sector Público con protección para los elementos productivos de la sociedad y desarrollo de la Cultura y la Educación, así como de la Libertad de Conciencia y el uso racional de los recursos. Esos serán los ejes constitutivos de la República Federal Española: los netamente republicanos. Y su concreción –importa decir esto- no cabe ahora, sino en su momento a los diferentes actores. En suma, a la Ciudadanía, de quien ha de ser siempre la última palabra.

¿Y quién puede negarla?, ¿quién niega la posibilidad de escoger libremente, en Referendo, entre Monarquía o República? Ningún demócrata verdadero puede. Optemos, entonces, por la Democracia. Sin miedo. Con la seguridad y la confianza de estar apostando, siempre, por una sociedad mejor y un mundo más justo.

Y para ello también, todos y todas a llenar el histórico Salón de Actos del Ateneo de Madrid este martes a las 19:00 horas”